
ATA Nº 75

Aos dezessete dias do mês de abril  do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze
horas, realizou-se reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa,
na Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, com os seguintes presentes: Thais
Goulart  Fretta,  Josiane T.  Querino, José Luiz Maia, Schirlei  T.  Rosa, Sônia C. Nandi,
Daniel de O. Martins, Antônio Carlos Simões, Amanda Garcia Perraro, Lucemar Nasário,
Daniela Zumblick Martins, Tânia Belmiro Severino, Rosely Aparecida Rodrigues, Dilciane
Ramos, Bárbara B. Soares,  Silvana das Neves Nunes, Sarita Cunha e Marina Dal Toé. O
Presidente José Luiz Maia abre a  reunião cumprimentando a todos e  solicita a auxiliar
administrativa dos conselhos, à leitura da pauta:  Ações das comissões:  Comissão de
Registro  de  fiscalização  (Kátia,  Dilciane,  Antônio,  Barbara,  Maia,  Marilva,  Lucemar  e
Daniel)   realizou  visita  no  Abrigo  dos  Velhinhos  dia  10/04.  Correspondências
Recebidas: Ofício nº 095/24/HNSC encaminha o Balanço Patrimonial e Demonstrações
de Resultado de 2022/2023; E-mail do HNSC justifica a ausência na reunião do dia 17/04,
devido a mudança do Diretor e solicita o agendamento de uma nova data; (próx. Reunião
ordinária 15/05); Memorando 9.705/24/SMDSG Vedações eleitorais: "O membro titular de
conselho municipal, cuja atribuição não seja meramente consultiva, mas imbricada à execução de
políticas  públicas,  notadamente  aquelas  que impactam o cotidiano  da comunidade  local,  fica
sujeito  à  regra  do  art.  1º,  II,  l,  da  Lei  Complementar  n.  64/90,  devendo  se
desincompatibilizar, a fim de concorrer a cargo eletivo. Precedentes do Tribunal Superior

Eleitoral".Resolução: 03/04/05/06/07/08/CMDPI/2024. Outros assuntos: Aprovação das
atas nº 73 e 74; Decreto nº 7.580/24 altera o decreto nº 6.816/23 que nomeia o Conselho
Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa; Publicação do Edital  de Chancela no site da
prefeitura no dia 03/04; Conferência. Após leitura, o Presidente José Luiz Maia informou
que os conselheiros  de qualquer conselho municipal que for se candidatar a algum cargo
eleitoral deve se desincompatibilizar até 3 meses antes das eleições, e deverá enviar um
ofício  ao  conselho  informando  o  afastamento  e  indicando  um  substituto.  Dando
continuidade,  o  Presidente  comentou  que  na  data  de  10  de  abril  a  comissão  de
fiscalização  reuniu-se  para  a  averiguar  a  denúncia  contra  a  instituição  Abrigo  dos
Velhinhos.  Os conselheiros  que participam da visita  relataram ao Conselho o que foi
observado  e  informam  que  o  relatório  da  fiscalização  está  a  disposição  a  quem  se
interessar. Ademais, o Presidente informou que em relação a denúncia não foi observado
o  que  constava.  Após,  o  Presidente  colocou  em  votação  as  atas  n°  73  e  74.  Sem
manifestações,  foram  aprovadas.  Continuando,  o  Presidente  relembrou  reunião
extraordinária na data de 02 de abril, reunião em que foi aprovado o Edital de Chancela, e
na data de 03 de abril o edital foi publicado, ficando então disponível para a solicitação de
projetos  chancelados  das  entidades  que  possuem  inscrição  neste  Conselho.  Na
oportunidade, o Presidente informou que o Conselho Estadual dos Direitos da Pessoa
Idosa está com um Edital de Chamamento Público para Termo de Fomento em aberto. Os
conselheiros  sugeriram  em  convidar  um  representante  do  Conselho  Estadual  para
participar da próxima reunião para comentar e tirar dúvidas sobre o funcionamento do
Edital. Quanto a Conferência, o Presidente informou que ainda está sendo verificado se
acontecerá  a  conferência  regional  para  o  Conselho  estar  participando,  se  não  tiver
Conferência Regional, se fará a Conferência Municipal. Continuando, o Presidente José
Luiz informou que a Mariana Dal Toé está presente em reunião representando o Instituto
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Genésio A. Mendes, e que o Instituto auxiliou na elaboração do edital de chancela, já que
eles tem um amplo conhecimento em relação a repasse de captação de recursos, e se
alguma Instituição tiver alguma dúvida, o Instituto está a disposição para orientar e tirar
dúvidas.  Finalizando,  o  Presidente  convocou  os  conselheiros  que  fazem  parte  da
Comissão de Comunicação a se reunirem para deliberar ações para o Junho Violeta. Sem
mais nada a tratar, deu-se por encerrado a reunião.
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